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2019～2020  会長 平林 辰夫  幹事 小松 賢三 

◼ 会長挨拶 平林辰夫君 

本日は小口ガバナー補佐の紹介と両角智男会員の事務所移転について話をしたいと思い

ます。小口ガバナー補佐は昭和 30 年生まれ 64 歳です。私と高校時代同学年で、彼は音

楽活動にたけていて大学卒業後も岡谷合唱団等で活躍していたように記憶しています。今

の会社を継いでいなければ、声楽家として活躍していたのではないでしょうか。また、陽明

学に影響を受け、話の節々に中国の話がよく出てきます。現在は高島産業グループの社長

として、高島産業株式会社、本社は茅野市金沢にあります。中国の高島産業有限公司、ベ

トナムの高島ベトナム LTD、新和工機株式会社をまとめています。英語表記の会社名に

LTD（リミテッド）という表記がよく出てきますが、株式会社を意味するそうです。会社の経営理念として「私たちは総合力を

発揮し、ものづくりを通して社会に貢献します」「私たちは環境に配慮し、人類の幸福を最優先に考えます」「私たちは挑戦

していることを誇りとして行動します」を掲げ、精密をベースに金属加工、セラミック加工、機械の設計施工に取り組んでい

ます。お客様のニーズに応えるため研究を重ね、現在は半導体、セラミック部品、更に医療機器関連の技術開発を手掛け

ております。時代の変化に果敢に挑戦し、見事に対応している会社と言えるのではないでしょうか。次におめでたいニュー

スの話です。両角智男会員の会社が新築移転をしました。茅野市宮川のリフォーム専門店エーシン茅野店と、不動産新

築のブリスライフが茅野市上原の国道 20 号線沿い事務所を移転し、7 月 21 日から営業を開始しました。例会が始まる前

に見学をしてきました。不動産仲介から建築リフォームまで対応するちょうどいい住まいの窓口と打ち出し、住まいの相談窓

口として顧客のニーズに対応するそうです。1階にはリビングや和室、トイレ、システムキッチン、デッキなどが体験できるショ

ールームです。ペットと暮らしをサポートするアドバイザーを配置、ストーブ工房ベスト、ペレットストーブの展示室を設けて

体感できるとの事です。両角社長は「お客様が気軽に何でも相談できる雰囲気作りに努め、定期的にイベントを開催し、地

域密着の身近で頼れる相談役になりたい」と話していました。これからの活躍に期待をしたいと思います。 

◼ お客様 諏訪グループガバナー補佐 小口武男様 ガバナー補佐事務局 幹事 八幡一成様 

◼ 理事会報告・幹事報告 小松賢三君 

○ 本日の例会は、ガバナー補佐事前訪問例会となります。例会終了後、クラブ協議会を開催いたします。 

○ 12日（金）会計監査が行われました。 

○ 14日（日）地区職業奉仕委員会が開催され、田中信彦会員が出席されました。 

○ 22日（月）茅野どんばん踊り連代表者会議があり、幹事小松が出席しました。 

○ クラブ計画書の訂正をお願いします。 

ページ 17（9）過去 3 年間の会員増強の推移 2017～2018 年度入会 1 名・増減 1 名 2018～2019 年度入会 3 名・

増減 2名 

○ 今後の予定 

7月 30日（火） 通常例会 ガバナー公式訪問 

クラブ協議会 前年度理事会・今年度年度理事会 

7月 31日（水） 新会員セミナー（クラブで開催） 

8月 3日（土） 茅野どんばん 

8月 6日（火） こんにちはパーティー 

（ホテル紅や PM6:30~） 

8月 13日（火） 指定休日 

8月 20日（火） 通常例会 

8月 27日（火） 指定休日 

8月 31日（土） スポーツ例会 サッカー観戦 

（夜間例会扱い） 

○ 9月 21日（土）に諏訪グループの新会員セミナーが開催されます。入会歴 5年未満の会員が対象となります。 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 37名（出席率 71.0%）ニコニコ BOX16名ビジター1名様より 20,000円 

平林辰夫会長「小口ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致します」 

小松賢三幹事「小口ガバナー補佐 本日はよろしくお願いいたします」 

茅野益実君「小口ガバナー補佐、お世話になります」 

小笠原弘三君「小口ガバナー補佐 ご苦労様です」 

永田英敬君「小口ガバナー補佐 宜しくお願い致します」
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◼ ひと言コーナー 両角智男君 

先程の会長挨拶にて大変ご丁寧に紹介していただきまして、とても恐縮しております。国道 20 号の拡幅に伴い社屋の移

転となりました。20・21 日にオープンイベントという形で開催し、会員、会員ご家族の皆さんに大勢ご来場いただき、暖かい

お言葉をいただきました。事業を通じて地元の皆さんのお役に立ち、貢献できればと思い今後も事業を邁進していきたいと

思いますので、よろしくお願い致します。 

◼ 例会プログラム 諏訪グループガバナー補佐 小口武男様 

私の職業分類は内装部品製造ですが、諏訪ロータリーは製造

業が多かったものですから、いろいろ分類を分けました。本来で

あれば挽物あるいは精密部品になるかと思いますが、当時は時

計の生産も多かったものですから内装部品製造となっておりま

す。今では時計の部品は 1パーセントくらいになっております。ロ

ータリーに入会したのは 1996 年 41 歳の時でありました。クラブ

会長は 2012－2013 年にやりましたが、当時は山崎晃さんがガ

バナー補佐をやっていました。娘が高校 2年の時に青少年交換

でお世話になりました。大社ロータリーさんは昨年度、小笠原ガ

バナー補佐を輩出し、大変まとまったグループ運営をされました。

また、素晴らしい IM を行っていただきました。今年度は私共が

担当し 3月 7日に行いますので、是非大勢の方にご出席いただ

けますよう、お願い致します。本年度の古川ガバナーが次週に

お見えになりますが、大変はりきっておりまして、勉強会など日程を前倒しにして行っております。古川ガバナーはとても教

育が好きな方でありまして、本年度はいろいろな教区を地区でやりたいと言っており、それぞれのクラブで実行して欲しいと

いう思いが大変強くあります。 

 

 

 

第 2回クラブ協議会（ガバナー補佐事前訪問） 


